

Vacances dans le Tyrol du Sud ensoleillé

Avec quelques amies cavalières, je suis allée dans le Tyrol du Sud au début du mois d'avril pour un week-end intensif d'équitation. Depuis Bâle, il nous a été possible de rejoindre la ferme biologique et hôtel de campagne en quatre heures et demie environ. Le vendredi midi, nous avons donc été accueillis chaleureusement et avons un strudel aux pommes fait maison et un jus de pomme biologique. L'exploitation cultive principalement des pommes, qui sont appréciées crues, cuisinées, sous forme de jus, de cidre ou de vin. L'exploitation est fière d'être l'une des toutes premières fermes biologiques du Tyrol du Sud.

Une fois rassasiées, nous rencontrons le propriétaire et le guide équestre dans l'écurie voisine. Quatre sympathiques Haflingers nous attendent déjà, ainsi que George, un cheval de trait utilisé pour la calèche. Le Noriker fut utilisé comme cheval de selle ce week-end, car les nouveaux Haflingers de la ferme étaient encore en phase de débouillage. George soit par joie, soit par désaccord se permettait quelques coups de cul en début de galop, mais se calma petit à petit. Ce jour là, nous traversons, pendant les deux heures de trajet, des pommeraies et longeons la rivière Etsch, qui s'étend du Val Venosta jusqu'à la mer adriatique. Le chemin du retour passe par un village avec des viaducs et des maisons magnifiquement rénovées. Dans chaque jardin, il y a des poiriers en fleurs ou une rangées de pommiers. Une pure idylle !



Après une belle première balade, nous nous retrouvons pour le dîner au restaurant de l'hôtel. Le menu promet un repas exquis de 5 plats avec amuse-bouches, soupe, salade, plat principal et dessert et dépasse de loin nos attentes. Les produits biologiques régionaux sont transformés en plats raffinés et il est toujours possible de choisir entre un plat végétarien et

un plat avec viande. Celle-ci est bien sûr également issue de l'agriculture biologique. En accompagnement, on nous sert du jus de pomme, du cidre ou du vin. Repus et satisfaits, nous nous sommes laissées tomber dans nos nouveaux lits confortables.

Le lendemain, nous voulons faire une promenade à la journée. Après un riche petit-déjeuner buffet, nous sellons nos chevaux et je découvre Felix, un gentil hongre gris, qui est heureux de faire une promenade d'une journée avec nous. Avec enthousiasme, Felix suit les Haflingers et George à un rythme soutenu vers les montagnes. Un beau chemin nous conduit le long des montagnes dans une zone alpine avec des prairies et une forêt de pins luxuriante. Plusieurs clôtures doivent être ouvertes et refermées, ce qui se fait principalement en selle. Le point le plus élevé de notre randonnée se trouve à environ 1300 m au-dessus du niveau de la mer, ce qui nous donne une vue imprenable sur le large Val Venosta.

Juste à temps pour le pique-nique de midi, le soleil perce enfin les nuages et nous savourons donc notre plateau de fromage et de saucisses en T-shirts. Du vin et du jus de pomme étaient présent en grand nombre. Le pique-nique est amené en voiture, de sorte que nous n'ayons pas à nous soucier de quoi que ce soit. Les chevaux sont très heureux de l'herbe juteuse et mangent bien.

Le chemin du retour passe par un village et redescend dans la vallée. Le long de l'Etsch nous galopons sur un chemin enherbé. Dans le village suivant, nous faisons une courte pause café avant de traverser la rivière et de prendre un large chemin entre les rochers et l'eau. Nous passons un petit lac et à travers un magnifique verger de pommiers, nous retournons à l'écurie.

Avant le dîner, il reste suffisamment de temps pour une visite au spa voisin inclus dans le prix. Ensuite, nous profitons pleinement du délicieux menu et terminons la soirée avec un verre de vin.



Le lendemain matin, nous sommes réveillés par un soleil radieux. La vue depuis le balcon sur la cour historique avec ses arbres fruitiers en fleurs et ses montagnes couvertes de neige, est grandiose. Quelle magnifique façon de se réveiller ! Nous partons pour une balade d'une demi-journée, cette fois en direction de l'est. A travers les prairies, nous atteignons bientôt un chemin panoramique sur la forêt de pins. Un étroit sentier nous mène en hauteur jusqu'à un magnifique point de vue sur la partie est de la région et propose une magnifique vue sur la large vallée et les montagnes. Puis, nous passons à nouveau par la forêt jusqu'à un village dans la vallée. Dans la plaine, nous chevauchons au milieu des rangées de pommiers, qui commencent à fleurir. Avec ce soleil radieux, la journée n'aurait pu être plus belle ! Avant d'arriver à la ferme, nous empruntons un chemin étroit appelé Wallweg, par lequel l'eau était canalisée dans la vallée. Le Val Venosta est en effet extrêmement sec et les pommiers sont donc arrosés vigoureusement grâce à lui. Avec les nombreuses heures de soleil, une bonne récolte est garantie.

Nous passons également devant la carrière, qui se trouve au milieu des vergers, au calme et de manière idyllique, à la lisière du village. Il est ensuite temps de dire au revoir aux sympathiques chevaux. La jument que je montais ce jour là, était grande, vive et agréable à monter. Notre week-end équestre s'achève en apothéose. Les chevaux vivent dans l'écurie historique située juste à côté de l'hôtel, de mars à début novembre.

Sur la terrasse de l'hôtel, nous dégustons un cidre frais, avant de rentrer chez nous. En chemin, nous visitons l'un des nombreux châteaux de la région et son énorme armurerie. Sans aucun doute, la vallée du Vinschgau offre les meilleures conditions pour passer de bonnes vacances à la montagne. Tout est proposé : de cours d'équitation pour les débutants et les enfants jusqu'à une randonnée de 2 jours, toujours en petits groupes de 6 personnes maximum. Qui vient avec la famille bénéficiera de la garde d'enfants. Une aire de jeux et une salle de jeux sont également disponibles. Des vacances parfaites !

Lien vers le programme : www.equitour.fr/vilsta.htm

Jessica Kiefer, avril 2016